
Ce qui me rend

heureux, c’est d’être

uni avec ma future

femme. Être une

équipe, être

ensemble, c’est notre

force. Uni par la vie.

Grégory 34 ansSainte-Maxime
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